



海青だより

今年もよろしくお願ひいたします。

新年になりました。昨年中は、保護者の皆様、地域や関係者の皆様に大変お世話になりました。

昨年末には、北九州市内で中学生が死傷される事件が発生しました。あってはならない大変悲しい出来事でした。改めてお怪我をされた方の一日も早いご快復、亡くなられた方のご冥福とご家族にお悔やみを申し上げます。本校は、引き続き子ども達の安全安心を守った取り組みを行ってまいります。ご協力をよろしくお願ひいたします。

自然教室にいきました。

12月3日～4日、晴天に恵まれ5年生が自然教室に行ってきました。場所は、若松区の玄海青年の家です。1日目は、頓田貯水池周辺でのビンゴラリー。夜は、試肝会。2日目は、「アンダルシア姫を探せ」をグリーンパークで行いました。自然の中での活動を満喫し、大きなお風呂に入り、おいしい食事をいただきました。全員参加ができた子ども達は、みんな幸せいっぱいの笑顔で二日間を過ごしました。礼儀正しく、帰りの清掃活動も自ら生き生きと行いました。来年の門司海青小学校を任せられるそんないい顔の子ども達でした。



～1月行事予定～

○は学年

8(水)後期後半始業 3校時授業

9(木)給食開始、委員会活動⑤⑥

10(金)歯科衛生士による保健指導②
避難訓練

14(火)薬物乱用防止教室⑥

15(水)CRT 学力検査②③④⑤

16(木)NISSAN ものづくり授業⑤

23(木)クラブ活動④⑤⑥、クラブ見学③

24(金)海青とべとべ大会

28(火)キャッチボールキャラバン③

～2月行事予定～

5(水)新一年生入学説明会

6(木)委員会活動⑤⑥

7(金)門司中学校入学説明会

13(木)クラブ活動④⑤⑥

14(金)学習参観・学級懇談会

20(木)学校保健安全委員会

21(金)スクール救命士・ゆめ授業⑥

*卒業式3月14日 *修了式3月24日

なかよし交流会(1組)

11月26日に1組さんは、小森江小学校で行われた門司区のなかよし交流会に参加しました。初めての交流会だったので、ドキドキワクワクでしたが、自己紹介がしっかりでき、ゲームや歌に楽しく参加することができました。往復バスで行くはずでしたが、暴風雨だったためタクシーで行きました。

